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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E 1 

PLANEJAMENTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DO PARANÁ, DO DIA 03 DE MARÇO DE 2021 3 

 4 

Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta 5 

minutos, por videoconferência, reuniu-se o Conselho de Administração e 6 

Planejamento do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Paraná, em 7 

reunião ordinária, por videoconferência, sob a presidência do Pró-Reitor de 8 

Administração e Planejamento, Carlos Eduardo Fonini Zanatta, com a presença dos 9 

seguintes conselheiros: Adriano Fuzaro, Cézar Fonseca, Clayton de Sá, Jordana 10 

Gonzalez, Karina Bonilaure, Luciano Bonfanti, Onivaldo Flores Junior, Paulo 11 

Yamamoto, Pierre Alves, Rogério Siqueira, Rubens Ribeiro e Sandro Romanelli. 12 

Justificou ausência: Belquis Meireles. A reunião foi secretariada por Danniel Antonietto 13 

Chagas, da Secretaria dos Órgãos Colegiados. O presidente iniciou a reunião dando 14 

as boas-vindas aos conselheiros. No Expediente, item 1, “Informes Gerais”, o 15 

presidente pontuou sobre a possibilidade de agendar uma reunião extraordinária para 16 

análise do Relatório de Gestão. Na sequência, deu as boas vindas à nova Conselheira 17 

Karina Bonilaure. Karina agradeceu as boas vindas, e destacou a importância do 18 

Conselho dentro da Instituição. No item 2, o presidente colocou em apreciação a ata 19 

da Reunião de 20 de novembro de 2020, que foi aprovada por unanimidade. Sandro 20 

pontuou sobre o Grupo de Trabalho que foi formado no ano de 2020, para tratar do 21 

modelo de redimensionamento dos cargos. Destacou a necessidade de retomar o 22 

assunto. O presidente destacou sobre a importância da temática, principalmente por 23 

causa dos processos de abertura de cursos que tramitam pelo Conselho. Paulo 24 

destacou a importância do Consap, que auxilia e respalda a gestão. Pontuou que o 25 

Grupo de trabalho proposto pode contribuir com a Comissão da Portaria 246, 26 

estabelecendo critérios para que os professores que não têm carga horária suficiente 27 

na sua unidade, possam auxiliar os demais campi, cumprindo assim, sua carga horária 28 

mínima de trabalho. Jordana ressaltou a importância sobre trazer novos assuntos ao 29 

Conselho, e destacou a necessidade de discussão do edital de remoção. Karina 30 

propôs que os assuntos sejam pautados com antecedência para que possam ser 31 

apresentados e discutidos. Pontuou sobre a falta de provimento de vagas, que há o 32 

desejo de mobilidade dos servidores e o impedimento de ter a contra partida de vagas 33 
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dessa mobilidade. Clayton informou que atos administrativos que atendam todos os 34 

requisitos legais não têm necessidade de análise pelo Conselho. Cézar destacou a 35 

importância de otimizar os recursos públicos. Sandro informou sobre a importância de 36 

formalizar, através de uma Portaria, a criação do Grupo de Trabalho mencionado. No 37 

item 3, “Indicação de membro do Consap para a Comissão de Revisão do 38 

Estatuto e do Regimento Geral do IFPR, devido à saìda da Conselheira Eliane 39 

Mesquita”, Paulo pontuou o andamento dos trabalhos da comissão. O presidente 40 

questionou quem teria o interesse na participação da comissão, que foi manifestado 41 

pela conselheira Jordana.  Na sequência, na Ordem do Dia, item 1, “Processo 42 

23411.007455/2020-71, referente à Proposta de Abertura do Curso Superior de 43 

Tecnologia em Materiais, em caráter experimental, do Campus Campo Largo”, a 44 

conselheira relatora Karina Bonilaure apresentou parecer favorável à proposta 45 

apresentada, com observações e sugestões presentes em seu relato O presidente 46 

pontuou que o parecer do Codic (Colégio de Dirigentes do Campus) foi feito via ad 47 

referendum, e não consta a homologação desse ato. Após ampla discussão, a relatora 48 

informou que acrescentará em seu relato a sugestão para que seja feita a 49 

homologação do ad referendum na instrução do processo. Na sequência, o presidente 50 

colocou o parecer da relatora em votação, que foi aprovado por unanimidade. No item 51 

02, “Processo 23411.015843/2020-26, referente à Proposta de validação do 52 

Calendário de Compras e Licitações (CCL) do ano de 2021”, o conselheiro relator 53 

Rubens Ribeiro apresentou parecer favorável à proposta apresentada. Sem 54 

considerações, o presidente colocou o parecer em votação, que foi aprovado por 55 

unanimidade. Na “Comunicação dos Conselheiros”, o presidente informou sobre o 56 

processo de eleição que está em andamento para as vagas vacantes de Diretor de 57 

Planejamento, Discentes presenciais e Discentes EAD. Danniel informou que em 58 

outubro de 2021 vencem os mandatos das categorias Docentes e TAEs. Sobre o 59 

Relatório de Gestão, Paulo informou que foi publicada uma normativa do TCU -60 

Tribunal de Contas da união, prorrogando os prazos para as universidades Federais 61 

entregarem o relatório de gestão. Pontuou que o Conif, em nome de toda Rede 62 

Federal, também solicitou a prorrogação do prazo para entrega. Caso nãos seja 63 

aprovado, será realizada uma reunião extraordinária para apreciação. Cézar pontuou 64 

sobre a importância do trabalho da Comissão que está fazendo as adequações 65 

conforme a Lei Geral de Proteção de dados.  Finalizada a pauta e sem mais informes, 66 
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o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão às 67 

dezesseis horas e vinte minutos, da qual eu, Danniel Antonietto Chagas, lavrei a 68 

presente ata, que, depois de aprovada, será assinada pelos presentes. 69 

Carlos Eduardo Fonini Zanatta  70 

Adriano Fuzaro 71 

Cézar Fonseca 72 

Clayton de Sá 73 

Jordana Gonzalez 74 

Karina Bonilaure 75 

Luciano Bonfanti 76 

Onivaldo Flores Junior 77 

Paulo Yamamoto 78 

Pierre Alves 79 

Rogério Siqueira 80 

Rubens Ribeiro, e 81 

Sandro Romanelli. 82 

Ata enviada via e-mail aos Conselheiros na data de 

16/02/2021, e homologada na reunião ordinária de 

03/03/2021. 

 

Danniel Antonietto Chagas 

Secretaria dos Órgãos Colegiados 


